



Welcome To HitachiOmiya City!

ようこそ 常陸大宮市へ!



市役所に到着

10月2～5日、市の中学生海外派遣研修事業で交流のあるオーストラリアのヒースコート校、エンガディン校、ポートハッキング校、ジャナリ校の4つのハイスクールから生徒22人、先生8人が常陸大宮市を訪れ、生徒たちは市内の中学生の家庭でホームステイをしました。

ホームステイ 受け入れ スケジュール

- 2日 市表敬訪問～市内各中学校を訪問～歓迎レセプション
- 3日 座禅体験～BBQランチ～西の内和紙すき絵体験
- 4日 各家庭で1日を過ごす
- 5日 常陸大宮市出発 お見送り



表敬訪問：市長はじめ運営委員と対面



歓迎レセプション：みんなで合唱しました

ゲストの生徒たちは、それぞれのホストバディの通う中学校を訪れました。各学校で様々な趣向を凝らした歓迎を受けた後、バディとともに授業や給食、部活などを体験しながら学校内での交流を深めました。

大宮中	5人	第一中	4人	第二中	2人	山方中	5人
美和中	2人	緒川中	2人	御前山中	2人		



初めての座禅に緊張?

常陸大宮駅でお見送り



すき絵体験 どんな作品ができるかな?